

Chevalier des arts et des lettres

Baudouin Abraham a reçu la médaille de Chevalier des arts et des lettres. Une récompense pour son action culturelle à Amilly pendant plus de vingt ans.

Récemment, Baudouin Abraham a reçu des mains du désormais ex-sénateur, Jean-Pierre Sueur, la médaille de Chevalier des arts et des lettres à la questure du Sénat en présence de sa famille, d'amis musiciens, de représentants de l'Académie des Beaux-Arts et d'institutions culturelles. Une décoration qui couronne son action culturelle liée à sa ville, Amilly, où de 2001 à 2021 il fut adjoint délégué à la culture et aux jumelages.



DISTINCTION. La médaille, remise par l'ancien sénateur, Jean-Pierre Sueur, récompense Baudouin Abraham (à droite) pour son action culturelle à Amilly.

Centre d'art contemporain, l'accueil d'artistes et d'orchestres...

Auparavant, il fut cofondateur et président dans les années 1990 de l'association Les Jardins d'agrément, dont l'action fut de promouvoir les initiatives culturelles sur Amilly, notamment dans le domaine de la musique. Des projets qu'il a ensuite accompagnés en tant qu'adjoint au maire, comme les saisons musicales, les résidences d'artistes, les liens étroits avec l'association Agart, le

lancement du centre d'art contemporain des Tanneries, ou encore la construction de l'orgue de l'église Saint-Martin. On peut encore citer les académies baroques qu'il a initiées.

L'une des actions dont il est le plus fier est l'accueil de l'Orchestre baroque européen durant huit années au domaine de la Pailleterie : « Il s'agissait d'une résidence d'une semaine permettant à de jeunes musiciens européens de préparer une tournée de concerts dans des villes européennes. De plus, à l'instar d'Amilly j'ai toujours été sensible à la

question de l'Europe, celle des peuples. Nous avons partagé et partageons encore ces valeurs avec les trois villes jumelles de Nordwalde, Calcinaià et Vilanova del Cami ».

Cérémonie tardive

Jean-Pierre Sueur a vaincu Baudouin Abraham d'organiser cette cérémonie. Même si la nomination officielle au grade de Chevalier de l'ordre des arts et des lettres date du 25 mai 2021, Baudouin Abraham n'avait pas souhaité alors qu'elle lui soit remise publiquement.

« Mais quoique tardive, je la reçois avec gratitude

et j'en remercie Jean-Pierre Sueur », complète l'ancien adjoint de la culture d'Amilly.

« J'ai volontiers remis cette décoration à Baudouin Abraham, distingué pour son action culturelle, essentiellement dans la musique, l'architecture, l'art contemporain. Et pour avoir également dans sa profession aidé des jeunes à s'insérer dans l'emploi et la formation », commente le désormais ex-sénateur.

Aujourd'hui, Baudouin Abraham reste élu municipal à Amilly, et il est conseiller délégué à la culture à l'Agglomération montargoise. ■